
+VOCI con Alberto Palaveri di Giflex

L'imballaggio flessibile si trova ad affrontare sfide che vanno dalla crisi energetica a
normative UE sempre più stringenti e penalizzanti.
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Abbiamo incontrato Alberto Palaveri, Presidente di Giflex, l'associazione che rappresenta il
comparto italiano dell'imballaggio flessibile, non solo in plastica; una realtà che occupa oltre
10.000 addetti per una produzione intorno alle 400.000 tonnellate l'anno e un fatturato di oltre
3,3 miliardi di euro. Palaveri è anche Executive Member of Board di Sacchital, importante realtà
nella produzione di imballaggi poliaccoppiati.

L'associazione ha recentemente tenuto un convegno a Bologna, intitolato "Avvolgiamo il futuro"
per fare il punto su sfide e opportunità per il settore.

Con Palaveri abbiamo affrontato alcuni punti caldi come il nuovo regolamento su Imballaggi e
rifiuti da imballaggi che la Commissione si appresta a emanare, gli effetti sul comparto della
crisi energetica e del difficile approvvigionamento di materie prime, il ruolo della LCA nello
sviluppo dell'economia circolare e le misure che potrebbero essere adottate a livello nazionale
e comunitario per agevolare le imprese del settore.
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